

Die Sternsinger im Martinsviertel Darmstadt

Katholische Sankt Elisabeth Gemeinde
Ev. Martin-Luther-, Michaels- und Thomas-Gemeinde



Liebe Mädchen und Jungen,

die nächste Sternsinger- Aktion steht wieder bevor.

Das Leitwort lautet: Segen bringen, Segen sein.

Wir unterstützen dieses Jahr die Schulausbildung von AIDS-Waisenkindern in Tansania.

Wer möchte mit uns den Segen für das neue Jahr in die Häuser bringen?

Wer möchte sich engagieren, um Kindern in Ländern der Not eine menschenwürdige Zukunft zu ermöglichen?

Die Sternsinger-Aktion ist die größte von Kindern für Kinder auf unserer Erde!

Wir freuen uns auf Euch! Klaus Liepach, Birgit Heckelmann und Team

Anmeldung bitte unter: sternsinger-da-martinsviertel.de

Infos: 06151 / 6293814 oder mitmachen@sternsinger-da-martinsviertel.de

Treffpunkt ist immer das Gemeindehaus von St. Elisabeth, Schlossgartenplatz 4, Darmstadt.

Termine der Aktion:

Mittwoch,	08.01.2020	16:00 – 18:00	Kennenlernen und Probe
Donnerstag,	09.01.2020	09:30 – 16:30	Probe, Aussendungsgottesdienst, Besuch Stadthaus und Einrichtungen (Altenheime, KiTa, usw.)
Freitag,	10.01.2020	10:30 14:30 – 18:00	Besuche in Kitas, Mittagspause Hausbesuche
Samstag,	11.01.2020	13:30 – 18:00 ab 18:30	Hausbesuche Familienabend mit Mitbringbuffet
Sonntag,	12.01.2020	09:00 – 13:30	Abschlussgottesdienste in St. Elisabeth und Martinskirche, Königskuchen
Montag,	13.01.2020	15:45 Uhr	Elisabethenstift + Hospiz

Änderungen vorbehalten

Eine Teilnahme ist auch nur tageweise möglich. Bitte bei der Anmeldung angeben.

Kinder unter 8 Jahren können nur in Begleitung einer Person älter als 14 Jahre teilnehmen

*Donnerstag 09.01. und Freitag 10.01. gibt es ein gemeinsames Mittagessen, bitte pro Essen 2,-€ mitgeben. Danke.

20 * C + M + B + 20

Für allgemeine Infos über die Aktion „Die Sternsinger“ bitte wenden



„Kinder helfen Kindern“

Die Sternsinger – das sind rund 300.000 Mädchen und Jungen, die sich rund um den Dreikönigstag auf den Weg machen, Gottes Segen zu den Menschen bringen und Geld für Kinder in Not sammeln. 2019 waren es 50,2 Mio. € für Projekte in über 100 Ländern.

Seit 1959 gibt es die bundesweite Aktion Dreikönigssingen. Gemeinsam verantworten das Kindermiissionswerk „Die Sternsinger“ und der Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) die Aktion seit 1961. Weitere Infos unter: www.sternsinger.de



Ökumenische Sternsinger im Martinsviertel Darmstadt

Im Martinsviertel Darmstadt findet die Aktion seit 16 Jahren ökumenisch statt. Kinder der Gemeinden St. Elisabeth, der Martin-Luther-Gemeinde, der Michaels- und der Thomasgemeinde sind gemeinsam unterwegs, um in Häuser, Kindergärten, Altenheime, und anderen Einrichtungen den Segen für das Neue Jahr zu bringen und für die Schulausbildung von AIDS-Waisenkindern in Peraminho in Tansania zu sammeln.

Unser Projekt



Ort: Peraminho/Tansania

- Unterstützung der Schulausbildung für AIDS-Waisenkinder

Quelle: Wikimedia Commons

Wir freuen uns auf zahlreiche Sternsingerinnen und Sternsinger. Details zum genauen Ablauf unserer Sternsinger-Aktion befinden sich auf der anderen Seite dieses Flyers.

Wir suchen immer auch Eltern zur Unterstützung, z.B. zur Begleitung der Gruppen oder in der Küche. Mitmachen, Spaß haben und nette Leute kennenlernen ☺